

Le président des États-Unis demande au Congrès 500 millions de dollars pour entraîner les opposants syriens



Washington, 27 juin (RHC- EFE- PL-DPA)- Le président des États-Unis, Barack Obama, a demandé au Congrès 500 millions de dollars pour entraîner les forces d'opposition qui tentent de renverser depuis plus de 3 ans le gouvernement du président Bashar- Al- Assad.

Le site web du journal The Hill Times a signalé que 65 milliards 800 millions de dollars seraient destinées à des opérations du Pentagone à l'étranger durant l'année fiscale 2015.

Les spécialistes sont d'avis que si le paquet est approuvé par l'organe législatif, il compléterait le programme caché que les agences d'intelligence nord-américaines réalisent dans la nation arabe pour concrétiser le dit changement de régime à Damas.

Des chiffres officiels démontrent que jusqu'à maintenant Washington a déboursé plus de 287 millions de dollars pour soutenir les bandes armées en Syrie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26922-le-president-des-etats-unis-demande-au-congres-500-millions-de-dollars-pour-entraîner-les-opposants-syriens>



Radio Habana Cuba